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Senhor Presidente: 

Nº.460/2016 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 

deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito, à Secretaria de 

Urbanismo, à de Secretaria Obras e a Coordenadoria de Trânsito do município, 

solicitando a pintura estratigráfica, com placas alertando para a presença de pessoas 

fazendo exercícios físicos, especialmente, na antiga )\venida Antonio Joaquim. Uma 

boa ação para motoristas e tranquilidade para todos 

vontade de viver. 

A solicitação foi encaminhad 

de Jornalismo da UFMT/CUA/ICHS e atendida, 

voltamos ao mesmo pedido. 

Sala das Sessões da C" em 
17 de outubro de 2016. 



JUSTIFICATIVA 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhora Vereadora, 

O professor Antonio S. Silva justifica sua solicitação, aprestando os 

seguintes argumentos: 

Todos os dias, ou quase, faço minhas corridas na avenida do Nilo. Com 
frequência preciso concorrer com os carros que muitas vezes em alta 
velocidade nos causam constrangimentos e até risco de vida. Ninguém 
sabe como se posicionar, já que o carro se vê no direito de convergir e 
estamos atrapalhando o fluxo. 
Estamos, no entanto, em atividade física e muitas vezes sem condições de 
observar o trânsito. Uma situação que torna complicada a vida de outras 
pessoas nesta mesma condição. 
Podem ser vistas pessoas com- mais idade caminhando por ali. Em 
determinadas circunstâncias exl tem até mesmo os motoristas já nas 
altas, no final de tarde, acelerando seu possante. 
Penso que a pintura estratigráfic com placas alertando para a 
presença de pessoas fazendo exercicio ísicos no local Uma boa ação 
para motoristas e tranquilidade para n que também usamos as vias, 
pessoas que caminham e demonstramos a orffilrle de viver. 

Assim posto, solicito todo 

placas sinalizadoras possam ser disponi 


